

- Communiqué de presse -

Jeudi 6 decembre 2012

Mme Bernadette CHIRAC et le Professeur Marcel RUFO au Colloque de la Fondation Hôpital Saint Joseph « Comment répondre aux fragilités humaines d'aujourd'hui? »

Comme chaque année, la Fondation Hôpital Saint Joseph commémore l'anniversaire de la mort de son fondateur, l'abbé Jean-Baptiste Fouque. A cette occasion, le jeudi 6 décembre, plusieurs évènements sont organisés dont un colloque sur le thème « Comment répondre aux fragilités humaines d'aujourd'hui? », sous le haut patronage et en présence de Mme Bernadette Chirac, Présidente de la Fondation Hôpitaux de Paris-Hôpitaux de France.

Dans le cadre des Journées de l'abbé Fouque célébrées du 6 au 9 décembre 2012, en mémoire à l'abbé Jean-Baptiste Fouque, qui créa de nombreuses œuvres à Marseille (dont l'Hôpital Saint Joseph), l'Union des Œuvres et Amis de l'abbé Fouque organise de nombreux évènements (programme complet en pièce jointe).

La Fondation et l'Hôpital Saint Joseph, dont l'abbé Fouque fut le fondateur, s'associent à ces évènements, le jeudi 6 décembre.

Dès 10h, la messe anniversaire, célébrée par Monseigneur Georges Pontier, Archevêque Métropolitain de Marseille, aura lieu en la chapelle de l'Hôpital.

Elle sera suivie, à 11h30, de l'inauguration des nouvelles Urgences Pédiatriques, par Madame Bernadette Chirac, Présidente de la Fondation Hôpitaux de Paris-Hôpitaux de France, M. Jean-Claude Gaudin, Sénateur-Maire de Marseille, et Monseigneur Georges Pontier, Archevêque de Marseille, en présence de M. et Mme Chevalier qui, par leur donation, ont contribué au financement du projet.

Les personnalités réunies inaugureront ce nouvel espace dédié à l'accueil des enfants décoré par les fresques subventionnées par les Pièces Jaunes.

Puis à 14h, la Fondation organise son colloque annuel autour du thème « Comment répondre aux fragilités humaines d'aujourd'hui ? ».

Madame Bernadette Chirac assurera l'ouverture du Colloque qui réunira deux tables rondes (« la fragilité de l'enfance et l'adolescence » et « la fragilité de la personne âgée ») emmenées par deux grands témoins, le Professeur Marcel Rufo, Pédopsychiatre et Directeur Médical de l'Espace Méditerranéen, et le Docteur Jean-Marc La Piana, Médecin-directeur de la Maison à Gardanne.

La prise en charge de la fragilité humaine était le combat quotidien de l'abbé Jean-Baptiste Fouque. 86 ans après sa disparition, la Fondation Hôpital Saint Joseph et les associations de l'Union des Œuvres de l'Abbé Fouque perpétuent son œuvre.

▶Jeudi 6 Décembre 2012 10h : Chapelle de l'Hôpital

Célébration de la Messe présidée par Mgr Georges PONTIER, Archevêque de Marseille, entouré de Monseigneur Bernard ARDURA* et de prêtres du diocèse

11h30 : Inauguration des nouvelles Urgences Pédiatriques, par Mme Bernadette Chirac, Présidente de la Fondation Hôpitaux de Paris-Hôpitaux de France, M. Jean-Claude Gaudin, Sénateur-Maire de Marseille, et Monseigneur Georges Pontier, Archevêque de Marseille.

14h-18h : Colloque de la Fondation en salle de Conférences de Vernejoul « Comment répondre aux fragilités humaines d'aujourd'hui ? ».